

DE LA MANIÈRE D'ENSEIGNER

LES NOTIONS USUELLES

DES SCIENCES NATURELLES.

Les notions des sciences naturelles appliquées aux usages de la vie, sont aujourd'hui d'une nécessité indispensable.

Pour aplanir les difficultés d'un enseignement encore étranger dans ce pays, il est à propos d'entrer ici dans quelques explications sur la manière dont on doit enseigner les sciences naturelles dans les écoles.

On ne demande pas à l'instituteur de faire de petits savants, mais des enfans sensés, qui puissent faire tourner à leur profit, les leçons qu'ils auront reçues. Il ne s'agit donc pas de les initier à cette vaste science qu'on appelle *Histoire Naturelle*, mais seulement de leur faire connaître dans les trois règnes, les objets dont ils peuvent retirer quelque utilité : au sujet desquels on peut faire naître d'utiles réflexions morales : ou enfin qui peuvent